
14.02.2024 года состоялось заседание 

представителей родительской общественности 

по капитальному ремонту школы, на котором 

были озвучены сроки капитального ремонта, 

планирование размещения    кабинетов. 

Обсуждались требования к спортивным 

раздевалкам, цветовая гамма строительных 

материалов. 


